
Subject: Finasterid geteilt wirklich die gleiche Wirkung?
Posted by NixHaare on Thu, 10 Mar 2016 18:18:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War heute wiedermal in der Apotheke (diesmal eine andere als sonst) um mir Finasterid zu
kaufen. Die Apothekerin fragt mich, ob es für mich sei und wieso ich in dem Alter sowas trinke.
Habe ihr dann halt erklärt, dass ich eine Tablette vierteile und trinke und es gegen Haarausfall
ist. Und dann meinte sie, dass diese 5mg Tabletten die ich in den letzten 15-16 Monate gevierteilt
und getrunken habe, nicht wirklich zu teilen sind, und das diese Tabletten nicht umsonst eine
Filmschicht haben. Sie meinte dass diese Tabletten möglicherweise auch ihre Wirkung verlieren
können, wenn man die Filmschicht zerstört.

Nun meine Frage - Hat sie recht?  Haben diese Viertel die gleiche Wirkung wie die 1mg
Tabletten?
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